

Solicitan una planta de agua potable y un operador de cloacas en Valle Grande



En los últimos años, el desarrollo del turismo ha convertido a Valle Grande en un atractivo especial para quienes nos visitan. No obstante, este crecimiento no vino de la mano de una Infraestructura eficiente, al menos en el tema del servicio del agua potable. A tal punto, que el suministro actual de agua es insuficiente y no tratado, por lo que no es apta para el consumo humano.

Por esta razón, desde diversos sectores vienen trabajando sobre esta cuestión. Incluso, en las últimas horas se presentó un proyecto de declaración.

«Tenemos un operador del servicio de agua y es Aysam. Lo que estamos pidiendo es que se respete la ley, los efluentes cloacales no pueden volver al río o al aire libre. Hay todo un sistema de reutilización y tratamiento. Todo esto no se está cumpliendo, por esta causa es que presentamos este proyecto de declaración», manifestó el concejal Néstor Ojeda (Frente de Todos) ante los micrófonos de FM Vos 94.5.

Asimismo, se encargó de destacar la importancia de que un lugar tan visitado cuente con este servicio fundamental. «Valle Grande es uno de los destinos turísticos por excelencia de Mendoza, pero no cuenta con un servicio de agua potable. Ante esto, solicitamos pedidos de informes y de partidas presupuestarias de la provincia, con el objetivo de poder realizar una planta potabilizadora en dicha zona», precisó Ojeda.

«No puede ser que no contemos con un servicio de agua potable. En lo técnico puedo decir que hay un acueducto que está armado y termina 4 kilómetros antes de Rama

Caída. Cuenta con 250 milímetros de diámetro con 6 kilos de presión, entonces, una de las ideas que se pensó es que se podría conectar a ese acueducto con Rama Caída, luego a este con Pobre Diablo y Cañada Seca, junto a Salto de las Rosas. También se podría conectar de forma encadenada El Escorial y Calle Larga», agregó.

Después, continuó explicando todas las soluciones que traería consigo esta conexión a la que hace referencia. «Se resolvería todo el problema del agua con este acueducto que hoy está muerto con seis kilos de presión y a cuatro kilómetros de la red de Rama Caída. En este caso, se trata solo de bajar el fondo presupuestario para la realización de la planta potabilizadora de Valle Grande y Cañón del Atuel, que es uno de los mayores atractivos de la provincia de Mendoza», argumentó Néstor Ojeda.